

Kompetenz *im Dialog*

...die den Patienten zugute kommt. Das **Praxiszentrum** für Implantologie, Parodontologie und Prothetik zählt angesichts der Ausstattung, des Leistungsspektrums und insbesondere seiner fachärztlichen Fähigkeiten wegen zu den führenden Zahnarztpraxen in der Euregio.

Hell, modern, elegant - und zum Wohlfühlen geradezu einladend: Wer als Patient das Praxiszentrum für Implantologie, Parodontologie und Prothetik in der obersten Etage des EBV-Carré's betritt, ist schnell geneigt, mögliche „Angst vor dem Zahnarzt“ vergessen zu lassen. Die Atmosphäre der Räumlichkeiten, die wohltuende Fürsorge des Praxis- und vor allem die Kompetenz des behandelnden Ärzteteams sind Anlass zu der Erkenntnis, in einer Praxis der besonderen Art zu sein.

„Ähnlich einer kleinen Klinik, decken wir die Spezial-Bereiche der Zahnmedizin auf höchstem Niveau ebenso ab wie das breite Spektrum der Behandlungen“, sagt Dr. Christian Hammächer, mit Dr. Jamal M. Stein Gründer des Praxiszentrums für Implantologie, Parodontologie und Prothetik im EBV-Carré, das, keine Frage, zu den technisch bestausgestatteten und modern-

sten zahnmedizinischen Zentren der Euregio zählt. Unterstützt werden sie durch Prof. Dr. Dr. Dr. h.c. Hubertus Spiekermann, dem langjährigen ehemaligen Direktor der Klinik für Zahnärztliche Prothetik des Universitätsklinikums Aachen, und Dr. Claudia Weber, die sich insbesondere auf die Kinder-Zahnheilkunde sowie ästhetische Zahnheilkunde hat. „Damit decken wir nahezu alle Bereiche der modernen Zahnmedizin umfassend ab“, so Dr. Jamal M. Stein. „Wir verfügen so nicht nur über einen großen Fundus, sondern unser Konzept lebt sehr wesentlich auch vom Dialog.“

Dialog untereinander - ohne Frage eine der Stärken des Praxiszentrums. Der Austausch von Spezialisten miteinander, die sich interdisziplinär der Probleme der Patienten annehmen - hier wird er gelebt. Und Spezialisten sind sie alle - jeder für sich und jeder



Das Ärzteteam des Praxiszentrums für Implantologie, Parodontologie und Prothetik: Dr. Claudia Weber, Dr. Jamal M. Stein, Prof. Dr. Dr. Dr. Hubertus Spiekermann und Dr. Christian Hammächer (stehend, von links)

auf einem Niveau, das seinesgleichen sucht und somit für geballte Kompetenz des Praxisteams steht:

Dr. Christian Hammächer: Neben seiner Arbeit in der Praxis hat er einen Lehrauftrag für Implantologie an der Klinik für Zahnärztliche Prothetik des Uni-

Hell, modern, elegant - das Entree ist bereits eine Visitenkarte des Praxiszentrums.





*Sympathisch und ebenfalls kompetent:
das Team des Praxiszentrums*



*Blick in eines der hochmodernen Behandlungszimmer -
Ausblick inklusive*

versitätsklinikums Aachen, mit dem die Praxis eng kooperiert. So wie sein Kollege Dr. Stein ist er an der Ausbildung des zahnärztlichen Nachwuchses beteiligt. Mehr noch: Gemeinsam mit Prof. Spiekermann spezialisiert Hammächer Berufskollegen in Sachen Implantologie und Implantatprothetik. Dazu müssen diese ein bis zu einjähriges Curriculum der DGI durchlaufen, das sie - weitgehend in Wochenend-Kursen und mit abschließender Prüfung - zu Spezialisten qualifiziert. Als einzige Praxis im Großraum Aachen richtet sie diese Fortbildungsveranstaltungen und praktischen Weiterbildungen aus, zu denen Kollegen aus ganz Deutschland nach Aachen in das Praxiszentrum im EBV-Carré anreisen.

Dr. Jamal M. Stein: Auch er hat zusätzlich zu seiner Arbeit in der Praxis einen Lehrauftrag für Parodontologie am Universitätsklinikum Aachen, Klinik für Zahnerhaltung, Parodontologie und präventive Zahnheilkunde. Ähnlich wie sein Kollege ist er als Fortbildungsreferent tätig und betreibt intensive klinische Forschung auf dem Gebiet der Entstehung und Behandlung der Parodontitis. In Punkto postgradualer Weiterbildung in seinem Fachbereich hat er sich in besonderem Maße qualifiziert.

Prof. Dr. Dr. Dr. h.c. Hubertus Spiekermann: Nicht nur Fachkreise wissen, welche Kompetenz und Erfahrung sich mit diesem Namen verbindet; der langjährige Direktor der Klinik für Zahnärztliche Prothetik des Universitätsklinikums Aachen, Gründer der Deutschen Gesellschaft für Implantologie,

bringt seit 2008 sein ganzes Wissen in den Bereichen Implantologie und Prothetik in das Praxiszentrum ein.

Somit ist das Ärzte-Team für komplexe und komplizierte Herausforderungen an die moderne Zahnheilkunde bestens gerüstet - was Fähigkeit, Ausbildung, Leistungsspektrum der medizinischen Kompetenz betrifft, aber auch, was Technik und Ausstattung der medizinischen Behandlung anbelangt. Hochmodern der Stand der Technik, die Einrichtung der Räume und die Leistungsfähigkeit des auf die enge Kooperation mit der Praxisklinik spezialisierten zahntechnischen Labors. Dabei werden - bei aller Spezialisierung - auch die allgemein-zahnärztlichen Behandlungsmaßnahmen hochqualifiziert abgedeckt. Im Mittelpunkt der implantologischen Therapie wiederum steht die Verbesserung des Prothesenerhalts, die Wiederherstellung von festsitzendem Zahnersatz sowie die kosmetisch anspruchsvolle Frontzahnversorgung, computer-gestützte Planung inklusive.

Bei aller Technik und Kompetenz: Auf die angenehme und persönliche Atmosphäre im Haus wie auch auf die sehr individuelle Betreuung legen Hammächer, Stein und Spiekermann entscheidenden Wert. „Die Behandlung sollte schmerzfrei - auf Wunsch auch in Narkose - erfolgen, die angenehme Atmosphäre in Punkto Aufenthalt und Behandlung gehört aus unserer Sicht selbstverständlich dazu“, so Hammächer.

Auch das ist - wie viele andere Dinge auch - vorbildlich.

Zahnärztliches Praxiszentrum für Implan-◆

tologie, Parodontologie und Prothetik
Schumacherstr. 14 - 52062 Aachen
Tel.: 94 37 90 44 - Fax 94 37 90 45
www.praxiszentrum-aachen.de

Therapie-Spektrum des Praxiszentrums

Über die allgemein-zahnärztlichen Behandlungsmaßnahmen hinaus steht das Praxiszentrum für folgende besondere Schwerpunkte:

- Systematische Behandlung von Zahnfleischerkrankungen und gelockerten Zähnen
- Professionelle Zahnhygiene und Prophylaxe
- Plastisch-ästhetische Korrekturen und Wiederaufbau von Zahnfleischdefekten
- Minimal-invasive Füllungstherapie und vollkeramische Restaurationen
- Knochenaufbauende Maßnahmen
- Wiederherstellung des Kausystems mit modernen prothetischen Versorgung...
- ...insbesondere durch den Einsatz dentaler Implantate (auch computergestützt)
- Kinder-Zahnheilkunde
- Ästhetische Zahnheilkunde
- Wurzelkanalbehandlung

Abgerundet wird das Behandlungsspektrum neben einer engen kieferchirurgischen sowie kieferorthopädischen Kooperation durch einen Facharzt für Dermatologie, der die Diagnostik und Behandlung von Erkrankungen der Gesichts- und Mundschleimhaut übernimmt. Für Patienten mit Kiefergelenksbeschwerden findet auch die ergänzende Therapie durch einen Physiotherapeuten/Osteopathen in der Praxis statt.